

BSI Maslahat dan BSI Gelar Serambi Pendidikan Aceh 2024

Category: Aceh, News

written by Maulya | 15/11/2024



ORINEWS.id – Bangun Sejahtera Indonesia Maslahat (BSI Maslahat) dan [BSI](#) berkomitmen untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Aceh melalui program Serambi [Pendidikan](#) Aceh 2024 dalam bentuk seminar pendidikan. Kegiatan ini bertujuan untuk pembentukan karakter dan mencetak leader bagi pelajar, mahasiswa dan Gen Z yang hadir dalam acara ini.

Provinsi Aceh, sebagai pionir penerapan qanun perbankan syariah di Indonesia, masih menghadapi tantangan dalam aspek pendidikan dan [ekonomi](#). Keterbatasan akses informasi menyebabkan rendahnya tingkat diaspora mahasiswa Aceh untuk menempuh pendidikan di luar daerah, yang berimplikasi pada kualitas sumber daya manusia dan tingkat kesejahteraan

masyarakat setempat.

BSI Maslahat dan BSI menyelenggarakan “Serambi Pendidikan Aceh 2024” dalam bentuk seminar inspiratif pendidikan dengan menghadirkan [influencer](#) dan pegiat pendidikan nasional. Acara ini terdiri dari dua sesi: Seminar Pelajar dan Seminar Mahasiswa, yang diadakan pada 8 dan 9 November 2024 di Gedung Landmark Bank Syariah Indonesia Aceh.

RCEO BSI Aceh Wachjono menyampaikan “BSI berkomitmen untuk melampaui peran perbankan biasa dengan menjadi sahabat finansial, sosial, dan spiritual. Melalui program Serambi Pendidikan Aceh, kami berharap dapat memberikan akses pendidikan berkualitas bagi masyarakat Aceh dan mendukung peningkatan kualitas SDM di Indonesia.”

Salah satu narasumber, Muhammad Iqbal, alumni Teknik Metalurgi [ITB](#) dan peraih Medali Emas Olimpiade Biologi Nasional, berbagi kisah inspiratifnya tentang perjuangan menuntut ilmu di luar Aceh.

“Kenapa harus merantau dan meraih mimpi karena Aceh butuh anak muda yang berprestasi. Hal ini karena peluang di luar Aceh lebih banyak,” kata Iqbal.

BSI Scholarship merupakan program pemberian beasiswa yang diinisiasi oleh BSI dan BSI Maslahat untuk mahasiswa dan pelajar di Indonesia. BSI Scholarship ini bertujuan untuk mendampingi pelajar untuk dapat melanjutkan ke PTN terbaik sehingga dapat meraih pendidikan yang terbaik.

BSI Maslahat mempunyai campaign Peduli Pendidikan Dhuafa. Mari bantu wujudkan harapan anak bangsa untuk terus bersekolah. Bantuan berupa pemberian bantuan biaya daftar ulang, perbaikan sarana pendidikan, dan pemenuhan kebutuhan alat pendidikan lainnya bagi siswa/mahasiswa dhuafa.

Donasi dapat dilakukan melalui BSI Mobile di <https://bsim.page.link/peduli-pendidikan-dhuafa> atau di kanal

digital melalui
[https://digital.bsimaslahat.or.id/campaign/peduli-pendidikan-d
huafa](https://digital.bsimaslahat.or.id/campaign/peduli-pendidikan-d
huafa) .

BSI Maslahat adalah lembaga Amil Zakat Nasional dan Nazhir Wakaf mitra strategis dari PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) yang terdepan dalam mengelola zakat dan turut menguatkan ekosistem ekonomi syariah.